

Lampiran 1

Hasil Wawancara

- 1. Informan : Drs. Nidal Waje**
- Jabatan : Kepala Desa**
- Waktu : 18 Mei 2021**
- Pewawancara : Mittani mancaji Kepala Desa (sudah lama miki jadi kepala desa) ?
- Informan : Sudah tiga tahun
- Pewawancara : Berapa tahun ka ?
- Informan : Kalau desa 6 tahun
- Pewawancara : Akko engka cair ADD ta siaga imaneng yaro jumlah na (kalau ada cair ADD ta berapa bisa jumlahnya) ?
- Informan : Akko (kalau) ADD sekitar empat ratus juta, di gabung sama APBD sekitar satu milyar lebih, jadi jumlah secara keseluruhan dalam satu tahun 1,6 milyar.
- Pewawancara : Setiap berapa bulan kah itu ADD sama APBD ta cair?
- Informan : kalau ADD tribulan, sedangkan APBD secara periodik selama satu tahun.
- Pewawancara : Sudah adakah kegiatan yang kita jalankan dari ADD sama APBD ta ?
- Informan : Iya sudah ada, kami bangun talut di dusun bangkese dan dermaga di dusun cappasolo
- Pewawancara : Adakah kita bentuk tim desa untuk kegiatan ta ?

- Informan :Iya ada semua, mulai dari tim pelaksana Sekdes, bendahara, dan TPK, khusus TPK bertugas untuk mengelolah sama memeriksa.
- Pewawancara : Akko ka kegiatan desa ta ka ga ta taro bukti na (kalau ada kegiatan desa ta, adakah buktinya kita simpan) ?
- Informan : Iye ka maneng yaro ku taro ko kantoro e (iye ada semua saya simpan di kantor), setiap melakukan pembelian barang maupun jasa selalu disertai dengan bukti kwitansi.
- Pewawancara : Bagaimana sistem transparansi ta di masyarakat tentang ADD maupun APBD ta ?
- Informan :Seperti pasang baliho, itu kalau kami mau adakan pembangunan atau program kerja dicetakkan baliho jadi ditau semua ini anggarannya sekian. Selain itu setiap ada pencairan ADD sama APBD kami selalu munculkannya lewat papan informasi yang ditempel di kantor desa, jadi setiap ada anggaran yang masuk dan keluar kami selalu memaparkannya lewat papan informasi.
- Pewawancara : Setiap sampuleng ki evaluasi dana desa ta (setiap berapa bulan ki evaluasi dana desa ta) ?
- Informan : Kalau evaluasi itu tergantung dari laporannya, kalau ada lagi cair usulan dilaporkan lagi. Evaluasi yang dilaksanakan itu merupakan wujud nyata dari pemerintah desa untuk mempertanggungjawabkan kepada masyarakat secara

terbuka.

Pewawancara : Sistem Keterbukaan pengelolaan ADD ta siapa semua kita libatkan ?

Informan : Kalau itu saya undang tokoh masyarakat sama BPD, dan mitra kerja. Jadi tugas ku saya ini sebagai kepala desa hanya sebagai tim pelaksana desa saja, dan bertanggungjawab mengawasi pelaksanaannya.

Pewawancara : Bagaimana kita kelola administrasi keuangan ta ?

Informan : Kalau itu ada semua di Bendahara, jadi kalau bukti pembelian ada semua dan di buat kan arsip di bendahara, terus kalau laporan pertanggungjawaban ada di camat.

2. Informan : Rahman Lamba

Jabatan : Bendahara Desa

Waktu : 18 Mei 2021

Pewawancara : Sudah lama miki jadi bendahara desa ?

Informan : Kalau saya awal tahun 2019.

Pewawancara : Berarti ada mi ADD sama APBD kita pegang dan kelola

Informan : Iye sudah adami

Pewawancara : Jadi, kalau ada semua itu cair ADD sama APBD siapa semua yang pegang itu uang ?

Informan : Kalau itu semua saya yang pegang

Pewawancara : Kalau ada kigiatan yang kita bikin, bagaimana sistem transparansi ta di masyarakat ?

Informan : Itu, kalau kita mau mencairkan dana, kan semuanya sudah ada posnya masing-masing. Jadi kita libatkan semua dan yang terpenting kita tempel di kantor desa supaya masyarakat dengan mudah melihatnya, dan kalau ada kegiatan yang kita lakukan seperti membuat talut kami selalu membuat papan informasi yang ditulis yang ditulis seperti jenis kegiatan, volume dan anggaran.

Pewawancara : Setiap berapa bulan kita melakukan evaluasi ?

Informan : Tergantung dari fisik, kita lihat kalau ada yang perlu dievaluasi kita lakukan evaluasi.

Pewawancara :Menurut ta sudah transparansi ka ini ADD ta ke

masyarakat?

Informan : Kalau itu transparansi pertanggungjawaban saya rasa sudah, karena belum ada masyarakat yang mengeluh dan memprotes. Karena yang kita lakukan semua kita sertai dengan bukti dan didepan masyarakat itu sendiri.

Pewawancara : Bagaimana pengelolaan administrasi keuangan ta ?

Informan : kalau itu lengkap ji semua, karena setiap kami melakukan pembelian barang maupun jasa kami selalu sertai dengan bukti pembelian kwitansi dan kami simpan baik.

Pewawancara : Jadi yang bikin ini laporan keuangan ta siapa ?

Informan : Saya yang buat laporan, dan laporan kegiatan juga sama ketua kegiatan, karena setiap kita LPJ pasti ada tanda tangan dari ketua kegiatan.

Pewawancara : siapa bikin itu format laporan keuangan ta ?

Informan : kalau format laporan keuangan itu langsung dari kabupaten memang. Jadi kita tinggal mengisi saja, karena ada mi pos-posnya semua dan kalau ada yang tidak sesuai akan di kembalikan untuk di perbaiki lagi.

3. Informan : Bapak Jidi

Jabatan : Warga

Waktu : 22 Mei 2021

Pewawancara : Maga ta ita yaro kepala desa ta kelolai yae dana desa e (bagaimana ta lihat ini kepala desa dalam kelola dana desanya ?

Informan : Akko iya, lamayan ni (kalau saya lumayan mi)

Pewawancara : Magai na lumayan (kenapa na lumayan)?

Informan : Apa irita niha ka muana na bangun,kan yaro maneng pole dana desa maneng yaro na pake ebbui (karena dilihat sudah ada bangunan di buat, itu semua dari dana desa di pake buat)

Pewawancara :Tapi kalau ini dana desa kalau ada cair, ada jika pemberitahuannya itu ?

Informan :iya jelas ada, biasa lewat papan informasi terus kalau setiap hari jum'at kepala desa naik di mimbar menyampaikan masalah desa, apakah itu kerja bakti, maupun masalah dana desa.

Pewawancara : Jadi, transparan mua palena yaro desa ta (jadi, transparan ji itu desa ta)?

Informan : Akko menurut iya lumayan ni, apa lagi ka toni I pasang spanduk masalah anggaran dana desa na sibawa kamua ha buktinna biasa ni irita, yae si kasi penimbunan jalan raya

sama pembangunan talud, karena banjir maneng yaro. Dana na pole yaeni dana desa sibawa APBD, terus idi masyarakat e awasi gamai. (kalau menurut saya lumayan mi, apa lagi sudah ada di pasang spanduk masalah anggaran dana desa dan sudah ada bukti yang bisa di lihat. Ini lagi penimbunan jalan raya sama pembangunan talud, karena banjir. Dananya dari dana desa sama APBD, dan masyarakat yang awasi.

Pewawancara : Akko masalah tanggungjawab na maga I ta ita (kalau masalah tanggungjawab bagaimana?)

Informan : Tanggungjawab ta maneng yaro, apalagi masalah fasilitas umum harus di pelihara dan di awasi semua itu (tanggungjawab ta semua, apalagi masalah fasilitas umum haru di pelihara dan di awasi.

Pewawancara : Akko ka palena fisik ijama aga mua biasa ipasang koro (kalau kegiatan fisik yang dilakukan apa biasa yang dipasang) ?

Informan : Biasanna ka papan koro I tempele, terus iyuki ni koro anggaranna si bawa kegiatanna (biasa ada papan yang di tempel, terus ditulis anggaran sama kegiatan).

4. Informan : Ibu Meri

Jabatan : Warga

Waktu : 24 Mei 2021

Pewawancara : Aga tu ijama (apa di kerja) ?

Informan : to tudang-tudang ee (lagi duduk-duduk)

Pewawancara : Makessing ni ku itae yae laleng e, pura si ikerikili (bagus mi saya lihat ini jalan, sudah di krikil) ?

Informan : Iya pura ijama maneng si yaro (iya sudah dikerja semua lagi)

Pewawancara : taisseng ga yaro pole pega maneng yaro anggaranna ijama maneng si laleng e (kita tau ga dari mana anggrannya ini jalan di kerja) ?

Informan : Iya, apa pura I umumkan ko massi gie si bawa musrembang ko kantoro e (iya, karena sudah di umumkan di masjid dan di musrembang di kantor)

Pewawancara : Anggaran dari mana ?

Informan : Dari dana desa semua

Pewawancara : Jadi, transparan jika desa ta ?

Informan : Iya transparan karena disampaikan semua. Masalah dana desa berapa cair, ini juga desa termasuk bagus, karena na sampaikan kalau ini tanggungjawab ta semua untuk awasi dana desa ta, supaya tidak ada kejadian yang tidak-tidak dan kita semua masyarakat yang rasakan ini dana desa,

karena kampung ta yang mau di perbaiki.

Pewawancara : Terus ini kegiatan fisik siapa yang tanggungjawab ?

Informan : Kalau secara pelaksana, ya kepala desa tapi yang paling penting yang tanggungjawab bersama, karena menyangkut tentang fasilitas umum. Tugas ta semua untuk jaga supaya tidak ada yang rusak karena kita yang na susakan kalau ada yang rusak.

Pewawancara : ka mua ga yaro bukti na akko yae maneng pole anggaran dana desa (ada semau ka buktinya kalau ini semua dari anggaran dana desa) ?

Informan : iya dukana e. Karena sudah ada papan yang di tempel sama ada ditulis sumber anggarann dari kegiatan.

5. Informan : Bapak Mantong

Jabatan : Warga

Waktu : 26 Mei 2021

Pewawancara : Assalamualaikum Pak

Informan : Waalaikumussalam dek

Pewawancara : Mana sini rumahnya kepala desa ta ?

Informan : Ouhh, di sebelah dek. Kenapa nah ?

Pewawancara : Ada sedikit keperluan ini. Bagaimana sini kepala desa ta kelola dana desa ta ?

Informan : Ya bagus sudah bisa dilihat, karena ada ji pembangunan yang terlaksana.

Pewawancara : Kalau itu dananya dari mana ?

Informan : Saya dengar-dengar dari dana desa, karena inikan desa kami selalu ada penyampaiannya setiap ada kegiatan fisik yang ingin di kerjakan. Apa lagi masyarakat selalu dilibatkan di dalamnya, selagi menyangkut pembangunan desa.

Pewawancara : Lewat mana biasanya ini kepala desa ta informasikan ki?

Informan : Sekarang sudang gampang, karena sekarang ada peraturan daerah yang mewajibkan semua anggaran yang menyangkut tentang dana desa di buatkan spanduk, dan wajib dibuat semua kepala desa terus di pasang di pinggiran jalan yang memudahkan masyarakat melihatnya.

Pewawancara : Adaji bukti fisik dari kegiatan desa ta ?

Informan : Iya jelas ada. Itu contohnya pembangunan talut di dusun bangkese dan dermaga di dusun cappasolo, kan dari dana desa itu, ada juga papan informasinya disitu bisa kita baca.

Pewawancara : Bagaimana caranya pemerintah desa laporkan biaya kegiatan seperti pembangunan talut dan dermaga di dusun cappasolo ?

Informan : Kalau laporan kegiatan itu tidak di tahu sepenuhnya, tapi setiap ada kegiatan atau ada dana cair, pak desa biasa liatkanki laporan pengeluaranya sama bukti-bukti pengeluarannya dan biasa juga nabacakanki kalau ada rapat-rapat.

Pewawancara : Ouhh iya, makasih banyak Pak waktunya

Informan : Iya sama-sama dek.

Lampiran 2

Dokumentasi Pada Saat Wawancara



Wawancara Bersama Kepala Desa Benteng



Wawancara Bersama Bendahara Desa Benteng



Wawancara Bersama Warga Desa Benteng



Wawancara Bersama Warga Desa Benteng



Wawancara Bersama Warga Desa Benteng

Lampiran 3

Dokumentasi Spanduk Anggaran

**APBDes
DESA BENTENG
KEC. MALANGKE KAB. LUWU UTARA
TAHUN ANGGARAN 2020**

PENDAPATAN
Rp. 1.683.724.614,-

DANA DESA
Rp. 1.217.509.000,-

ALOKASI DANA DESA
Rp. 406.112.000,-

BAGI HASIL PAJAK & RETRIBUSI
Rp. 23.113.000,-

PENDAPATAN LAIN-LAIN
Rp. 36.990.614,-

BELANJA
Rp. 1.766.161.244,-

BIDANG PEMERINTAHAN DESA
Rp. 484.001.630,-

BIDANG PELAKSANAAN PEMBANGUNAN DESA
Rp. 768.508.714,-

BIDANG PEMBINAAN KEMASYARAKATAN
Rp. 26.800.000,-

BIDANG PEMBERDAYAAN MASYARAKAT
Rp. 45.650.900,-

PENERIMAAN PEMBIAYAAN
Rp. 441.200.000,-

BIDANG PENANGGULANGAN BENCANA, DARURAT DAN MENDESAK DESA
Rp. 441.200.000,-

Silpa Tahun Sebelumnya : Rp. 82.436.300

Desa Untuk Indonesia

Dr. Nida Waje
Kepala Desa Benteng

Sumber : Kantor Desa Benteng

Lampiran 4

Dokumentasi Kegiatan Pembangunan

Pembangunan Talut Dusun Bangkese



Sumber : Kantor Desa Benteng

Pembangunan Dermaga Dusun Cappasolo



Sumber : Kantor Desa Benteng



**PEMERINTAH KABUPATEN LUWU UTARA
DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU
(DPMPTSP)**

Jalan Simpursiang Kantor Gabungan Dinas No.27 Telp/Fax 0473-21536 Kode Pos 92961 Masamba

SURAT KETERANGAN PENELITIAN

Nomor : 17765/01066/SKP/DPMPSTP/V/2021

- Membaca : Permohonan Surat Keterangan Penelitian an. Mirdawan Herman beserta lampirannya.
Menimbang : Rekomendasi Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Luwu Utara Nomor 070/125/V/Bakesbangpol/2021 Tanggal 05 Mei 2021
Mengingat
1. Undang-Undang Nomor 39 Tahun 2008 tentang Kementrian Negara;
 2. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah;
 3. Peraturan Pemerintah Nomor 12 Tahun 2007 tentang Pembinaan dan Pengawasan Penyelenggaraan Pemerintah Daerah;
 4. Peraturan Presiden Nomor 97 Tahun 2014 tentang Penyelenggaraan Pelayanan Terpadu Satu Pintu;
 5. Peraturan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 3 tahun 2018 tentang Penerbitan Surat Keterangan Penelitian;
 6. Peraturan Bupati Nomor 17 Tahun 2020 tentang Perubahan Kedua atas Peraturan Bupati Luwu Utara Nomor 11 Tahun 2018 tentang Pelimpahan Kewenangan Perizinan, Non Perizinan dan Penanaman Modal Kepada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu.

MEMUTUSKAN

- Menetapkan : Memberikan Surat Keterangan Penelitian Kepada :
- Nama : Mirdawan Herman
Nomor : 0
Telepon
Alamat : Dsn. Buloe, Desa Benteng Kecamatan Malangke, Kab. Luwu Utara Provinsi Sulawesi Selatan
Sekolah / : Universitas Muhammadiyah Palopo
Instansi
Judul : Analisis Transparansi Dan Akuntabilitas Alokasi Dana Desa di Kecamatan Malangke
Penelitian
Lokasi : Sekecamatan Malangke, Desa Malangke Kecamatan Malangke, Kab. Luwu Utara Provinsi Sulawesi Selatan
Penelitian

Dengan ketentuan sebagai berikut

1. Surat Keterangan Penelitian ini mulai berlaku pada tanggal 17 Mei s/d 31 Juli 2021.
2. Mematuhi semua peraturan Perundang-Undangan yang berlaku.
3. Surat Keterangan Penelitian ini dicabut kembali dan dinyatakan tidak berlaku apabila pemegang surat ini tidak mematuhi ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Surat Keterangan Penelitian ini diberikan kepada yang bersangkutan untuk dipergunakan sebagaimana mestinya dan batal dengan sendirinya jika bertentangan dengan tujuan dan/atau ketentuan berlaku.

Diterbitkan di Masamba
Pada Tanggal 05 Mei 2021



Retribusi : Rp. 0,00
No. Seri : 17765

**PERUBAHAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DESA
PEMERINTAH DESA BENTENG
TAHUN ANGGARAN 2020**

Nomor : 08
Tahun : 2020

KODE REK	URAIAN	ANGGARAN (RP)			BERTAMBAH/ (BERKURANG)	SUMBERDANA
		4 SEMULA	5 MENJADI	6		
1	2	3	4	5	6	7
	PENDAPATAN					
4.2	Pendapatan Transfer	1.646.734.000,00	1.589.529.280,00	(57.204.720,00)		
4.2.1	Dana Desa	1.217.509.000,00	1.206.702.000,00	(10.807.000,00)		
4.2.2	Bagi Hasil Pajak dan Retribusi	23.113.000,00	15.480.000,00	(7.633.000,00)		
4.2.3	Alokasi Dana Desa	406.112.000,00	367.347.280,00	(38.764.720,00)		
4.3.	Pendapatan Lainnya	36.990.614,00	39.590.614,00	2.600.000,00		
4.3.5.	Koreksi Kesalahan Belanja Tahun-tahun Sebelumnya	34.990.614,00	34.990.614,00	0,00		
4.3.6.	Bunga Bank	2.000.000,00	4.600.000,00	2.600.000,00		
	JUMLAH PENDAPATAN	1.683.724.614,00	1.629.119.894,00	(54.604.720,00)		
2.	BELANJA					
1.	BIDANG PENYELENGGARAN PEMERINTAHAN DESA	484.001.630,00	439.898.910,00	(44.102.720,00)		
1.1	Penyelenggaraan Belanja Tetap, Tunjangan dan Operasional Pemerintahan Desa	410.413.000,00	407.413.640,00	(2.999.360,00)		
1.1.01	Penyediaan Penghasilan Tetap dan Tunjangan Kepala Desa	40.800.000,00	40.800.000,00	0,00		
1.1.01	Belanja Pegawai	40.800.000,00	40.800.000,00	0,00		
1.1.02	Penyediaan Penghasilan Tetap dan Tunjangan Perangkat Desa	221.700.000,00	221.700.000,00	0,00		
1.1.02	Belanja Pegawai	221.700.000,00	221.700.000,00	0,00		
1.1.04	Penyediaan Operasional Pemerintah Desa (ATK, Honor PKPKD dan PPKD di	96.613.000,00	93.913.640,00	(2.699.360,00)		
1.1.04	Belanja Barang dan Jasa	96.613.000,00	93.913.640,00	(2.699.360,00)		
1.1.05	Penyediaan Tunjangan SPD	47.700.000,00	47.700.000,00	0,00		
1.1.05	Belanja Pegawai	47.700.000,00	47.700.000,00	0,00		

KODE REK	URAIAN	ANGGARAN (RP)		BERTAMBAH (BERKURANG)	SUMBERDANA	
		SEMULA	MENJADI			
1	2	3	4	5	6	7
1.1.06	1.1.06	5.2.	4.200.000,00	3.900.000,00	(300.000,00)	
			4.200.000,00	3.900.000,00	(300.000,00)	
1.2	1.2	5.2.	64.598.530,00	23.285.270,00	(41.303.360,00)	
			47.395.000,00	6.094.640,00	(41.300.360,00)	
1.2.01	1.2.01	5.3.	47.395.000,00	6.094.640,00	(41.300.360,00)	
			5.868.830,00	5.868.830,00	0,00	
1.2.02	1.2.02	5.2.	5.868.830,00	5.868.830,00	0,00	
			11.324.800,00	11.321.800,00	(3.000,00)	
1.2.03	1.2.03	5.3.	11.324.800,00	11.321.800,00	(3.000,00)	
			9.000.000,00	9.000.000,00	0,00	
1.3	1.3		9.000.000,00	9.000.000,00	0,00	
1.3.02	1.3.02	5.2.	9.000.000,00	9.000.000,00	0,00	
			9.000.000,00	9.000.000,00	0,00	
2.	2.		758.508.714,00	328.524.714,00	(439.984.000,00)	
			37.848.000,00	19.176.000,00	(18.672.000,00)	
2.1	2.1		18.000.000,00	18.000.000,00	0,00	
2.1.01	2.1.01	5.2.	18.000.000,00	18.000.000,00	0,00	
			19.848.000,00	1.176.000,00	(18.672.000,00)	
2.1.03	2.1.03	5.2.	19.848.000,00	1.176.000,00	(18.672.000,00)	
			22.900.000,00	22.809.000,00	(91.000,00)	
2.2	2.2		20.500.000,00	20.409.000,00	(91.000,00)	
2.2.02	2.2.02	5.2.	20.500.000,00	20.409.000,00	(91.000,00)	
			2.400.000,00	2.400.000,00	0,00	
2.2.04	2.2.04	5.2.	2.400.000,00	2.400.000,00	0,00	
			544.292.714,00	124.571.714,00	(419.721.000,00)	
2.3	2.3		13.077.000,00	19.260.000,00	6.183.000,00	
2.3.01	2.3.01	5.3.	13.077.000,00	19.260.000,00	6.183.000,00	
				19.260.000,00	6.183.000,00	

KODE REK	URAIAN	ANGGARAN (RP)			SUMBERDANA	
		SEMULA	MENJADI	BERTAMBAH/ (BERKURANG)		
1	2	3	4	5	6	7
4.	BIDANG PEMBERDAYAAN MASYARAKAT		45.650.900,00	40.455.900,00	(5.195.000,00)	
4.3	Sub Bidang Peningkatan Kapasitas Aparatur Desa		40.650.900,00	40.455.900,00	(195.000,00)	
4.3.02	Peningkatan Kapasitas Perangkat Desa		33.838.900,00	33.138.900,00	(700.000,00)	
4.3.02	Belanja Barang dan Jasa		33.838.900,00	33.138.900,00	(700.000,00)	
4.3.03	Peningkatan Kapasitas BPP		6.812.000,00	7.317.000,00	505.000,00	
4.3.03	Belanja Barang dan Jasa		6.812.000,00	7.317.000,00	505.000,00	
4.6	Sub Bidang Dukungan Penanaman Modal		5.000.000,00	0,00	(5.000.000,00)	
4.6.02	Pelatihan Pengelolaan BUM Desa (Pelatihan yg dilaksanakan oleh Pemdes)		5.000.000,00	0,00	(5.000.000,00)	
4.6.02	Belanja Barang dan Jasa		5.000.000,00	0,00	(5.000.000,00)	
5.	BIDANG PENANGGULANGAN BENCANA, DARURAT DAN MENDESAS DESA		441.200.000,00	881.077.000,00	439.877.000,00	
5.1	Sub Bidang Penanggulangan Bencana		20.000.000,00	38.677.000,00	18.677.000,00	
5.1.01	Kegiatan Penanggulangan Bencana		20.000.000,00	38.677.000,00	18.677.000,00	
5.1.01	Belanja Tidak Terduga		20.000.000,00	38.677.000,00	18.677.000,00	
5.3	Sub Bidang Keadaan Mendesak		421.200.000,00	842.400.000,00	421.200.000,00	
5.3.01	Penanganan Keadaan Mendesak		421.200.000,00	842.400.000,00	421.200.000,00	
5.3.01	Belanja Tidak Terduga		421.200.000,00	842.400.000,00	421.200.000,00	
5.3.01			421.200.000,00	842.400.000,00	421.200.000,00	
5.4.	JUMLAH BELANJA		1.766.161.244,00	1.711.556.524,00	(54.604.720,00)	
	SURPLUS / (DEFISIT)		(82.436.630,00)	(82.436.630,00)	0,00	
3.	PEMBIAYAAN					
6.1.	Penerimaan Pembiayaan		82.436.630,00	82.436.630,00	0,00	
6.1.1.	SILPA Tahun Sebelumnya		82.436.630,00	82.436.630,00	0,00	
6.1.1.	PEMBIAYAAN NETTC		82.436.630,00	82.436.630,00	0,00	

KODE REK	URAIAN	ANGGARAN (RP)		BERTAMBAH (BERKURANG)	SUMBANGAN
		SEBELUM	MENYAKI		
1	3			6	7
	SISA (ESBI / (KURANG) PEMBAYARAN ANGGARAN	0,00	0,00	0,00	

BENTENG, 12 August 2021
KEPALA DESA

Drs. NDAL WAJE